
          4月 17日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

15 日の日曜日は、私たちのクラブで支援している日立

ふきのとうの会の新作業所の完成を祝う会に出席して

きました。 

今までの作業所は以前クラブでも職場訪問でお邪魔

しましたが、私たちのクラブの事務所と同じく立ち退き

を迫られましたが、その場所からすぐの場所に移転する

ことができました。 

以前に比べて作業場が広くなり、通ってくる作業者の

人たちも仕事がやりやすくなったのではないかと思い

ます。 

作業者代表のあいさつの中で、今まで全く働けなかっ

たがふきのとうの作業場に来て、同じような人と作業が

出来る喜びと仕事の楽しさを覚えたとあいさつがあり

ましたが、我々のクラブもそのような人たちが通う施設

を微力ながら長く支援をしていければと思った一日で

した。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

� 明日、地区大会のゴルフコンペがございます。頑張

ってください。 

� 日立中央RCから20周年記念の案内が来ております。

会長幹事で出席予定です。 

� 米山記念奨学会のカウンセラーのオリエンテーシ

ョンが 4 月 22 日にあります。石川会員に出席をお

願いしたいと思います。 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

 

クラブ協議会            

� 4 月 29 日にクラブ協議会があります。対象となる方

にはあらためて FAX させていただきます。 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興委員長興委員長興委員長興委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 50％ 0 名 50％ 1 名 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
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【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24 年 04 月 17 日（火） 【プログラム】卓話 / 秋山会頭    

次 回 例 会：平成 24年 04 月 24 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



            ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX                    白石委員白石委員白石委員白石委員    
    

� 桜満開です。秋山会頭卓話お願いします。 

鹿志村会長・川崎幹事・大森昌弘・宮本尚彦・ 

山本忠安・木本貴一・小山高一・弓野博司・ 

長山行夫・白石満義・池澤 健    

� 日立港 岩田様、糸賀様ようこそいらっしゃいまし

た。 

白土仙三郎    

� 留学生、本日はようこそ。 

須田 晃 

� 米山記念奨学生のリーシエイさんようこそ。 

石川國博・高島章行    

� 先週は失礼しました。 

小澤 興    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 1,174,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

日立港 RC 創立 35 周年のご案内  岩田様、糸賀様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 5 月 24 日に 35 周年記念式典をおこないますので、

ご参加よろしくお願いいたします。 

 

米山記念奨学生    リーシエイさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� これから 1年間よろしくお願いいたします。 

卓話      日立商工会議所 秋山会頭    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 私は日立南 RC の会員なのですが、日頃の欠席に対

し深くお詫び申し上げます。 

� 今日は商工会議所の方針と展望ということでお題

を頂戴いたしました。 

� 会議所の会員は 3,336 社、特別会員は 70 社あり、

合計 3,406 社参加しております。組織率は 48％です。

全国の商工会議所の平均が 30.5％ですので非常に

組織率が高く、今度表彰を受けます。 

� 商工会議所は 7 つの部会（業種別）、5つの委員会で

組織されております。工業部会の会員数が多いのが、

日立製作所のある日立商工会議所の特徴でありま

す。 

� いくらソフトが頑張っても、ハードがきちんとして

いないところは駄目だと思います。 

� 日立市においては、幹線道路では茨城県で一番交通

渋滞が多く、6号国道の中での停滞率の上位が日立

市内だということです。道路の基盤整備が出来てい

ないのが日立市の欠点だと思います。人口減の理由

のひとつだと考えます。 

� これからの地域 対 地域の戦いに遅れを取らない

ために全力で頑張っていきます。 

� 今後も、山本前会頭の数々の実績を引き継いでいき

たいと思っております。日立南 RC の会員の皆さん

は商工会議所の会員の方も多いと思いますので、今

後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

どうもありがとうございました。 

    

    

    

    

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    

    


